

ついに「義勇の碑」絵本完成！！『ぎゆう』

昨年度より有志3名（現3年生 角桃子、福間咲弥、三島美帆）で、出雲市美保町にある「義勇の碑」にまつわる史実を絵本にするというプロジェクトに取り組んできました。その絵本がついに完成しました。絵本化にかかる経費の大部分を美保町はじめ、北浜地区の皆様の寄付によりまかなうことができました。8月2日には、北浜コミュニティセンターで、お礼を兼ねて完成披露会を開催いたしました。また、完成した絵本は出雲市内の図書館や小中学校をはじめ、約70カ所に寄贈しました。



～これまでの活動～

- ①ウイングパトリア参加（令和2年11月11日）北浜コミュニティセンター、風車公園、義勇の碑訪問
- ②「義勇の碑」語り部佐藤康治様から、お話を聞く。（令和3年7月14日）



- ③絵本作家ユニット ヘイソン・ニャー・ヘイ子さんからアドバイスをいただく。（令和3年9月24日）



- ④絵本の文、構成、絵の構図等について検討・印刷会社との打ち合わせ等



⑤絵本の制作



⑥北浜コミュニティセンターでのプレゼンテーション（募金箱の設置依頼）。（令和4年6月1日）

⑦絵本完成、北浜コミュニティセンターへお礼（令和4年8月2日）



⑧絵本の送付（近隣小中学校、図書館等）